



Kazajistán aumentó el volumen de producción de alimentos en 2025

Description

El sector de procesamiento de productos agrícolas se desarrolla de forma dinámica en el país

El volumen de producción de alimentos en Kazajistán alcanzó los 3,9 billones de tenge (unos 8.600 millones de dólares estadounidenses) al cierre de 2025, lo que representa un aumento del 8,1 % en comparación con 2024, cuando se situó en 3,3 billones de tenge (unos 7.300 millones de dólares). Estas cifras fueron anunciadas por el ministro de Agricultura de la República, Aidarbek Saparov, durante una reunión del gobierno del país, según informó "Kazinform", socio de TV BRICS.

Las exportaciones de productos procesados durante los 11 meses de 2025 ascendieron a 3.200 millones de dólares estadounidenses, lo que supone un incremento del 33,8 % en comparación con el mismo período de 2024. La participación de los productos procesados en el volumen total de exportaciones del complejo agroindustrial alcanza actualmente el 52 %.

"Todo esto es resultado de un trabajo sistemático orientado a la diversificación de la producción y al aumento de la proporción de productos con alto valor agregado", subrayó Saparov.

En particular, en el ámbito de la agricultura vegetal se está llevando a cabo una diversificación progresiva de las superficies sembradas, con una transición hacia cultivos de alta rentabilidad y gran demanda en el mercado mundial. Así, en 2025 la cosecha de oleaginosas alcanzó por primera vez los 4,9 millones de toneladas, superando en un 48 % el nivel de 2024.

También se señala que la producción total de girasol aumentó un 39 %, la de lino un 77 % y la de colza se duplicó con creces.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Febrero 2026